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Tema da Reunião de Setembro : Dar o melhor de si ...
Fazia tempo que não nos reuníamos no ginásio como aconteceu no dia 28 de setembro. Abaixo está

o resumo dos assuntos que conversamos durante esta reunião.
Neste primeiro mês do 2o. Período Escolar aconteceram tantas coisas boas que eu resolvi falar sobre algumas

delas com vocês hoje.
Em primeiro lugar, estou muito feliz por estarmos juntos no ginásio depois de tanto tempo e poder escutar a voz

e ver o rostinho de todos vocês.
Há dois dias atrás, um aluno trouxe flores

para eu enfeitar a sala da diretoria e me disse
que eram flores do jardim da sua casa. Cada
vez que olhava as flores me sentia feliz !

Uma das coisas mais importantes que
aconteceram foi que os alunos da 5a. série este
ano puderam se hospedar na excursão para a
montanha [rinkan gakko] depois de 3 anos.
Eu e muitos outros professores fomos à noite

para ajudar a organizar as coisas. Fiquei muito
satisfeita em ver como os alunos souberam
cooperar uns com os outros tanto na hora de
subir a montanha como na hora de montar a
fogueira. Todos se divertiram e aproveitaram o máximo esta experiência juntos.

Já a excursão de ônibus da 3a. série não tivemos nenhuma falta, todos os alunos participaram! Desde que
estamos enfrentamos o coronavirus, a classe nunca mais ficou completa e sempre faltava alguém por isso foi uma
alegria muito grande poder ver toda a 3a. série reunida nesta excursão ! Estou torcendo para que isto aconteça em
todas as outras séries também. Se tudo correr bem, os alunos da 6a. série também vão poder se sospedar no hotel
durante a excursão deste ano. Estou muito ansiosa para chegar este dia e torcendo para que todos possam participar
desta viagem e aprender muitas coisas juntos.

Bem, começamos os ensaios para gincana (undokai). O que vocês estão achando ? Têm dado o máximo ?
Lembrem-se de que quem se esforça se destaca e brilha além de que, seu esforço contagia as pessoas à sua volta e
o mais importante, faz muito bem para a própria pessoa. Vocês entendem isso, percebem que quando nos
empenhamos a pessoa mais favorecida somos nós mesmos ?
Eu espero que todos sintam o praze que é sentir as nossas consquistas em grupo, quando o empenho é coletivo.
Quando todos os alunos da classe estão prestando atenção na aula é tão bom ! Quando todos colaboram e
trabalham em coletividade para a realização de alguma atividade é tão bom ! Quando cada um cumpre com
responsabilidade as suas funções e tarefa é tão bom !

Em Outubro realizaremos a companha do cumprimente todas as pessoas que contará com a participação de todas
as classes. Tenho certeza que se todos se empenharem vai ser muito bom também! O melhor exemplo para vocês
são os ensaios para a gincana (undokai). Quando todos ensaiam com vontade e prestam atenção na coreografia, no
dia do undokai vocês até se emocionar ! Faltam 3 semanas para o undokai e vocês ainda terão alguns tempo para
ensaiar e se quiserem sentir este prazer que cito acima, peço que se empenhem e deem o melhor no dia !

E falando em empenho, amanhã participaremos da prova de atletismo regional depois de 3 anos. Os alunos que
irão representar a nossa escola amanhã nesta prova, treinaram muito e inclusive depois do horário das aulas.
Treinaram corrida, arremesso e salto com tanto empenho nesses últimos dias que gostaria de aproveitar a
oportunidade para parabenizar todos vocês. Vocês foram fantásticos !

「一生懸命頑張る姿は美しい」「一生懸命頑張ると気持ちいい」
Não esqueçam estas frases porque elas servirão não apenas para o dia do undokai, mas para todas as ocasiões da

vida de vocês, todas mesmo !

É maravilhoso ver o empenho das pessoas ! Além do que quando nos empenhamos nos sentimos muito
bem e este sentimento nos faz crescer, evoluir ! Mais importante que o resultado é o quanto nos
empenhamos e aprendemos !
※ Os alunos que representarão a escola no Campeonato de Atletismo da Região de Oura foram
aprensentados e o líder do grupo faz um discurso para os colegas. Ele recebeu muitos aplausos no dia. É
uma honra podermos participar novamente deste campeonato depois de 3 anos, estou muito feliz.

お もいやりのある正しい子

お おきな声であいさつする子

に んたい強くかしこい子

し っかり体をきたえる子

Fogueira montada à noite na excursão da 5a. série



※ Este campeonato de atletismo regional conta com a participação dos alunos da 5a. e 6a. série do ensino primário
das escola da região de Oura. Foi cancelado por 2 anos consecutivos por causa da pandemia do coronavirus mas este
ano poderá ser realizado.

Demos o máximo no dia da prova de atletismo !
A seleção dos atletas aconteceu no dia 29 de setembro, quinta no Parque da Subaru de Ota. Os alunos da nossa

escola que quiseram participar desta seleção treinaram com os professores depois do horário das aulas. Os 40 alunos
do Nishisho que haviam treinado deram o máximo de si no dia da prova.

Abaixo está o resultado desta competição. Da nossa escola 3 alunos foram selecionados para particpar do
Campeonato Estadual e muitos outros conseguiram bater seu próprio recorde. Fico muito orgulhosa porque todos
perceberam que mais importante que o resultado é a satisfação que todos tiveram em melhorar o seu tempo e a
condição física nos treinos.

Meninas 800 mts 1o. lugar / 6a. série : Nihei Sara-san (participará do Campeonato Estadual)
Meninos 1.000 mts 2o. lugar / 5a. série : Fujiki Koshi-san(participará do Campeonato Estadual)
Meninas (salto em distância) 6o lugar / 5a. série : Honma Atsuya-san
Meninos 5a. série 100 mts 2o. lugar /6a. série : Sakuma Misaki-san(participará do Campeonato Estadual)

4o. lugar / 5a. série : Sato Leandro san
※ O Campeonato Estadual será no dia 28 de outubro (Dia do Cidadão de Gunma) na pista de atletismo do Parque
Shikishima em Maebashi.

SOBRE O UNDOKAI(gincana) DESTE ANO !!!
Este ano as 4 escolas do ensino primário de Oizumi realizarão o undokai no dia 22 de outubro (sábado) pela parte

da manhã. A situação do coronavirus melhorou um pouco mas ainda quase que todos os dias são confirmados casos de
contágio nas família e como há uma preocupação porque o campo da nossa escola é menor em comparação a outras
escola, precisaremos tomar todas as medidas preventivas para evitar contágios durante a nossa gincana. No dia 4 de
outubro foi entregue um comunicado sobre o undokai mas a escola está preparando um outro aviso que será entregue
dias antes explicando os detalhes sobre como será montada a recepção e também sobre a folha de observação de saúde
dos pais que deverá ser apresentada no dia. Contamos com o apoio de todos para que juntos consigamos oferecer todo
o suporte para que os alunos possam participar desta importante atividade escolar.

No mesmo dia do undokai realizaremos a simulação de emergência com a participação dos pais. Fazem 3 anos que
não conseguimos realizar esta simulação e acredito que muitos pais participarão pela primeira vez por isso peço que
sigam as orientações dos professores no dia para que tudo corra bem e dentro da programção.

AULA ESPECIAL COM A PRESENÇA DOS PAIS ( 2o. Período Escolar )
Será realizada nos meses de outubro e novembro, inclusive a aula da 5a. série que foi cancelada. Os pais

serão divididos em grupos na hora de assistir as aulas para evitar aglomerações nas salas. Será entregue
posteriormente um comunicado com todos os detalhes. Pedimos aos pais que leiam com atenção.

Foto do dia da Prova de Atletismo no Paque Subaru de Ota. Alunos que competiram e os professores.


